

## **Antrag Nr. 06-O-22-0026**

### **SPD-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Erscheinungsbild der Hafestraße

#### **Antragstext:**

1. Das Tiefbauamt wird gebeten, die beschädigten und abgerissenen Poller in der Hafestraße, Höhe Bernhard-Schwarz-Straße auszutauschen bzw. wieder zu befestigen.
2. Des weiteren wird der Ortsbeirat gebeten, Haushaltsmittel für die Erneuerung eines beschädigten Blumenkübels zur Verfügung zu stellen.

#### **Begründung:**

zu 1)

Die Poller dienen der Abgrenzung des verkehrsberuhigten Bereiches der Hafestraße. Dies ist durch die entstandene Lücke nicht mehr gewährleistet. Darüber hinaus dienen die losen Poller immer wieder als Spielgeräte und werden in den Hafen bzw. in Vorgärten geworfen.

zu 2.)

Der Blumenkübel wird von den Paten, Familie Schütt, Hafestraße 13, betreut und ist immer sehr schön bepflanzt. Inzwischen wurde er mehrfach angefahren und ist nicht mehr zu reparieren. Um zu verhindern, dass die Erde auf die Straße rieselt und nicht zuletzt der Optik wegen, muss der Kübel erneuert werden.

Wiesbaden, 29.05.2006